

介護ステーション ぶらんち ニュースレター Vol. 102

神宮参拝してきました…

とうとう、梅雨入りしました。

1年内で、一番厄介な時期、と言ってもいいかもしれませんね。

2年に一度、伊勢神宮へ参拝に行っております。

先日、参拝してきました。

伊勢神宮、と「伊勢」をつけて呼ぶ、が通例になっている今ですが、本来は「神宮」=「伊勢」なんです。

伊勢神宮は神宮のトップですから、あえて「伊勢」をつけなくていい。

何となく、最近はパワースポット的な場所だったり、

おかげ横丁もある関係で観光地としてだったり、

の参拝が巷でよく取り上げられています。

が、根本は、日本国民であれば、

今、無事に過ごせている、という感謝を伝えていく、

そのための場所が神宮。

日本国は昔から「稲」「米」「田んぼ」が生活していく糧であり、

全てがそこからいろいろなことが発展していった、という神話があります。

そんな日本が、まさに今、また「米問題」でいろいろな改革を

迫られています。

何だか不思議ですよね…

そんなことも思いながら、「ぶらんち」が無事に11年運営出来ている事を伝えてきました！



介護業界を盛り上げよう！！

令和7年度になり、東京都は、いろいろな補助金を在宅系サービスに対して出してくれています。

ややもすると、情報を見逃してしまいそうです。

ざっくり、17項目の補助金

それぞれ、要件等があるので、全ての在宅系事業所が当てはまらないかも、ですが…。

千代田区は、

情報を取り忘れないよう、区独自で、

令和7年度予定されている補助金の種類と

今、発表されている要件、補助率などを一覧にまとめてくれています。

港区の弊社も、もちろん、東京都ですから、

千代田区同様の補助金は申請できますので、

千代田区の一覧を使わせていただいています。

面白い補助金としては、

○訪問介護サービス暑さ対策緊急支援事業

○訪問介護事業所電動アシスト自転車導入経費補助があります。

とても助かります。

間もなく猛暑の夏がやってきますので、

それに対する補助金はうれしい限り。

弊社ではファン付ベストをスタッフみんなに購入する予定です。

次に考えて欲しい補助金は「福利厚生」に対する補助

例えば「ベネフィット・ワン」などがスタッフが使えるための補助。頑張った後の褒美はどんな時も大事なので。

ぶらんちの今を紹介

今、スタッフと代表が面談をしています。

年に2回、面談をする、を根付かせたい、と考えております。

スタッフが今、どのような未来を視ようとしているのか…

出来れば、その未来の実現を応援できる会社でありたい。

未来を見る、視れるのは心身の健康が必須。

そんなことから「マズローの5段階欲求」

を使って面談させてもらっています。

まだ全員、面談をしておりませんが、

スタッフひとりひとり、成長し、

また、成長しようと日々努力している姿が読み取れ、喜びを感じている今日この頃です。

私もみんなと同様、成長できるよう、

毎日を大事に、ひとつずつ階段を上っていきたい。

弊社の折り返しは2月決算ですから、9月。

折り返しの9月は、スタッフと私が今年の目標がより現実化できるような環境になっているよう今を大事に動いていきます。